

# なかやま

日頃より、名香山苑の事業にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。  
ご利用者の素敵な表情とともに、各事業の活動の様子をご覧ください。



卒業・入学シーズンとなり、春の訪れを感じています。表紙の写真は妙高高原こども園に贈ったものです。  
4月に入り気持ちを新たに、また新年度も様々な活動を行っていきます。

## 《基本理念》

- 1. 人と地域を愛します。**  
すべての人に愛情と感謝の気持ちで接し、住み慣れたこの地域を愛します。
- 2. 確かな介護を提供します。**  
専門性の向上を図り、ともに協力し、一人ひとりにあった介護サービスを提供します。
- 3. 開かれた施設を経営します。**  
公正・公平なサービスに努め、福祉の拠点となる開かれた施設を経営します。



社会福祉法人 新井頸南福祉会  
特別養護老人ホーム 名香山苑  
名香山苑 ショートステイ  
名香山苑 デイサービスセンター  
名香山苑 在宅介護支援センター

〒949-2112  
新潟県妙高市大字関川733-20  
TEL:0255-86-5321  
FAX:0255-86-5322  
URL:<http://www.araikeinanfukushikai.or.jp>



## 『在宅介護支援センター』

住み慣れた地域で暮らすために、介護・福祉についてのご相談をお受けし、介護保険サービス利用に必要なケアプランを作成します。私たちケアマネジャーが在宅生活のお手伝いをさせていただきます。



名香山苑在宅介護支援センター  
〒949-2112  
新潟県妙高市大字関川733-20  
TEL:0255-86-5334  
FAX:0255-86-5322



### 5つの安心

- ①仕事に対する姿勢**  
・常に笑顔で心を込めてお手伝いします
- ②ご利用者様の立場に立った支援**  
・相談をいただいたらすぐにお伺いします  
・ご利用者、ご家族の話をしっかりお聞きします
- ③質の高いケアマネジメントを実践**  
・主任介護支援専門員を配置しています  
・5年以上経験があるケアマネを配置しています  
・研修計画を立て自己研鑽に励んでいます
- ④サービス事業所や医療機関との連携**  
・サービス事業所や医療機関と連携をとっています  
・施設内にデイサービス・ショートステイ・特別養護老人ホームがあり連携がスムーズです
- ⑤緊急時の対応**  
・5人体制のため、担当が不在でも対応可能です  
・24時間連絡がとれる体制を確保しています

### ～抗原検査実施いたしました～



高齢者施設等における新型コロナウイルス感染症のクラスター発生防止のために介護及び看護職員を対象に「抗原定性検査」の集中的検査を実施いたしました。

ご利用者に接する職員が検査を行うことで、双方にとって安心したケアを提供することができます。今回の検査では、職員全員の陰性が確認されました。

まだまだ、上越圏域では感染者の増加が続いています。ご家族の皆様にも面会中止等のご不便とご心配をおかけしています。これからも職員一同、感染防止に努めてまいりますので何卒ご理解とご協力をお願いいたします。

### 寄贈物品・金品

・郷戸 頼子様

※同意をいただいた方のみ氏名を掲載しています。内容については省略させていただきました。他にも多くの皆様より、寄贈品及び金品をいただきました。誠にありがとうございました。

### 苦情申し立て（意見箱Q&A）

ご意見・苦情はありませんでした。今後もサービスの向上に努めてまいります。お気づきのことがありましたら遠慮なくご意見をお寄せください。

### ボランティアについて

新型コロナウイルス感染症予防の為、ボランティアの受け入れは実施しておりません。

★写真の掲載については、ご本人又はご家族の了承を頂いております。また、ソーシャルディスタンスに配慮し撮影しました。ご厚意に感謝申し上げます。  
★インターネットブログにて、名香山苑の日々の様子を公開しております。表紙にQRコードも載せてありますので、ぜひ、ご覧ください。

## 「ショートステイ」



ひな祭りを行いました。うれしいひなまつりを皆様と歌っていると「私の家は男ばかりでひな祭りなんてなかったわ」と昔話をする方もいらっしゃいました。お茶会の時間にはひなあられや甘酒を召し上がり「久しぶりに食べたわ」と喜ばれていました。



レクリエーション活動の時間にお内裏様とお雛様の飾りと春の花を作りました。可愛いお雛様の姿を見て「上手に作ったね」「ぼんぼりも綺麗に作って」と話されました。春の花の飾りも画用紙に花を均等に貼ってもらい、彩りよく作っていただきました。

## 「デイサービスセンター」



一月より「ジョイサウンドフェスタ2」を導入しました。カラオケ、機能訓練、音楽療法などのレクリエーションが映像を通していつでも楽しむことができます。ご利用者に人気のあるカラオケは曲のジャンルが豊富にあり、個々の嗜好にあった曲を唄えるようになりました。「今度はあの曲を唄いたい」という声が多く聞かれました。また、昭和の懐かしい風景や動物などの心が癒される映像を見ながら、ご利用者同士で会話が弾み、たくさん笑顔がみられました。今後も、多様なレクリエーション活動を提供することで、ご利用者の豊かな生活と健康維持のお手伝いをしていきます。

## 「特別養護老人ホーム」

### 節分豆まき～名香山苑に福を呼び込もう～



二月三日、節分の日に豆まきを行いました。豆の代わりにご利用者の皆様から新聞紙を丸めてボールを作っていたきました。鬼にめがけて、「鬼は外!」「福は内!」と声を張り上げて、投げていらっしゃいました。迫力のある鬼にびっくりされる方もいらっしゃいました。無病息災を願い、豆まきを行うことが出来ました。

### ご卒園・ご卒業される皆様へ想いを込めて作りました!!



妙高高原こども園へ「卒園おめでとう」。妙高高原中学校へ「卒業おめでとう」の壁飾りを作りました。ご利用者の皆様の手形や足形を取り、花びらと木の幹を表現。桜の花をお花紙で作って、色を塗って一つの作品を皆さんで作りました。文字もご利用者から習字で書いていただきました。それぞれ卒園式・卒業式にお届けしました。